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Inhalt: 
 
Laut MAZ vom 18.11.2005 rechnet Herr Paffhausen damit, dass das Bad erst 2008 eröffnet werden 
kann. Mit dem Bau könne voraussichtlich erst im April 2006, also mit einer Verzögerung von 3 – 4 
Monaten, begonnen werden. Die Förderung läuft aber bereits am 31. Dezember 2007 aus. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie hoch ist nach dem sicher vorliegenden Harmonogramm vor dem Hintergrund einer Verzögerung im 
Baubeginn von 3 – 4 Monaten die per 31. Dezember 2007 noch zur Fertigstellung erforderliche 
„Restfinanzierung“? 
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